
ATA 04/2022
Aos vinte dias do mês de abril, devidamente convidados, depois de algumas
tentativas  para  reunir  os  membros,  reunimos  o  Conselho  Municipal  de
Educação  para  tratar  de  assuntos  ordinários.  Tratou-se  sobre  o  ajuste  de
salário dos professores e avaliou-se e avaliou-se a prestação de contas do
FUNDEB, vindo do documento apresentado na reunião anterior do CACS.
Referente  ao  ofício  da  vereadora  Olinda,  solicitando  a  participação  nas
reuniões, os membros não acham necessário, visto que cada segmento está
representado. Sobre o transporte falou-se que tudo está sob controle. Sobre
as creches ficaram ciente que o número de ampliação de vagas aumentou.
Foi informado que as capacitações dos professores estão sendo constantes e
em julho haverá um curso de 12 horas sobre autismo. Nada mais havendo,
lavrei a presente ata e onde ficou definida a próxima reunião, que será no dia
19 de maio. Zaida Parabocz, Neiva Noll, Sheila K. P. Kunrath, Kleri Seibel.
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